



## Niega Ricardo Monreal que haya habido preferencia en la distribución de comisiones

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Lo que pasó al interior de la fracción parlamentaria de Morena, aunque sus líderes lo han negado, han reconocido que sí, pues había el interés y deseo de muchos de los congresistas, son más de 250 integrantes de la bancada de Morena que querían presidir comisiones, pero a Morena le toca presidir 26 comisiones. El propio coordinador **Ricardo Monreal** negó que en esta distribución haya habido favoritismo a algunos legisladores cercanos a él o al poderoso diputado **Pedro Haces Barba**, quien ha sido señalado en estos últimos días como uno de los congresistas que más capacidad de decisión tienen en la fracción parlamentaria, junto con el propio diputado Monreal Ávila.

[https://drive.google.com/file/d/1ampWKNg5N3wv\\_SIEBbz7B3LN2UN5HJ5p/view](https://drive.google.com/file/d/1ampWKNg5N3wv_SIEBbz7B3LN2UN5HJ5p/view)